

La Institución MAPFRE ha donado al I.E.A. 180 ejemplares de la colección que editó en su momento sobre el Quinto Centenario. El responsable de la zona de Castilla-La Mancha D. Alfonso Iribarren Orduña, vino a hacer entrega, acompañado del director de dicha institución en Albacete. El acto tuvo lugar en nuestra sede, estando representado el Presidente de la Diputación por el diputado D. Javier Murillo y el I.E.A. por el Director, con algunos miembros de la Junta Directiva. Se había elegido al I.E.A. por ser una prestigiosa institución científico-cultural de la región.

Facilitamos a todos los miembros del I.E.A. junto con este boletín, una lista con las especialidades y estudios de cada uno de dichos miembros.

Este año, como podéis comprobar por la convocatoria de la asamblea anual del I.E.A., que os adjuntamos, toca elección de nuevo director. Todos aquellos que lo deseen podrán presentarse como candidatos de acuerdo con lo establecido en el art. 20 de los Estatutos vigentes, cuyo ejemplar se os facilitó a todos en su momento.

Hemos seguido donando libros de nuestras publicaciones a centros escolares e instituciones culturales que nos lo han solicitado, con el fin de que sea conocida en nuestro propio ambiente toda la aportación investigadora del I.E.A.

Los días 3, 4 y 5 de Octubre el Director y el Secretario Técnico asistieron a la Asamblea General de la CECEL, celebrada en Logroño. Como otras veces pudimos comprobar que nuestra institución está a la altura de otros institutos locales, que quizás publican más e, incluso, manejan mucho más presupuesto.

Ya tenemos problemas de capacidad para los fondos de biblioteca. Hemos pedido a la Diputación una sala más en el complejo cultural de la Asunción. Esperamos que la demora no sea como la de los dos puestos de trabajo solicitados, pues de lo contrario quedaríamos colapsados y, por lo mismo, imposible para recibir fondos bibliográficos tanto por compra como por intercambio.

En la reunión ordinaria de Junta Directiva de 3 de Diciembre, se fallaron los premios convocados por el I.E.A. Solo se presentaron originales al de Arqueología, quedando los restante desiertos.

Anteriormente en la Junta de 24 de Mayo se habían fallado las ayudas a la investigación y en la de 24 de Septiembre las becas de colaboración.